

BOSSMAN

Kapolsek Mangkubumi Hadiri Gelar Seni dan Budaya Ngaruat di Situ Gede

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 22, 2024 - 16:00



Tasikmalaya, 22 Desember 2024 – Kapolsek Mangkubumi, IPTU Jajat Jatnika, S.H., bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Linggajaya, Briпка Dedih Heryadi, menghadiri Gelar Seni dan Budaya Ngaruat yang diselenggarakan di halaman parkir Objek Wisata Situ Gede, RT 04 RW 05, Kelurahan Linggajaya, Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya, Minggu (22/12/2024).

Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan dihadiri berbagai pihak, termasuk Kadispora, Lurah Linggajaya, Ketua Yayasan Kirana Karimbit, Babinsa Kelurahan Linggajaya, ARWT Kelurahan Linggajaya, serta anggota seni dan budaya Ngaruat.

Tujuan Kegiatan

Gelar Seni dan Budaya Ngaruat ini bertujuan untuk melestarikan nilai-nilai budaya tradisional sekaligus menjaga kelestarian Objek Wisata Situ Gede sebagai salah satu ikon pariwisata di Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini juga menjadi ajang memperkuat hubungan antara masyarakat, pemerintah, dan aparat keamanan.

Hasil Kegiatan

1. Meningkatkan Pengunjung Objek Wisata

Kegiatan ini berhasil menarik perhatian masyarakat dan meningkatkan kunjungan ke Situ Gede, sehingga turut mendukung pelestarian lingkungan dan potensi wisata daerah.

2. Menciptakan Situasi Aman dan Kondusif

Kehadiran Kapolsek Mangkubumi dan aparat lainnya membantu menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi pengunjung.

3. Meningkatkan Sinergi dengan Masyarakat

Melalui dialog dan interaksi, kegiatan ini mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga, sekaligus menjadi sarana mendengarkan aspirasi serta informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsek Mangkubumi, IPTU Jajat Jatnika, S.H., menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan acara ini. "Kegiatan seni dan budaya seperti ini sangat penting untuk menjaga warisan leluhur kita sekaligus memperkuat kebersamaan. Kami juga berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, menjaga situasi yang aman dan kondusif," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Objek Wisata Situ Gede terus berkembang dan menjadi destinasi yang semakin diminati, sekaligus memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar.